

Tema: Ensayo 4ta Unidad

- 
- **NOMBRE DEL ALUMNO:** Exar Rubeli García Hernández
 - **DOCENTE:** María del Carmen López Silva
 - **CARRERA:** Lic. Enfermería
 - **CUATRIMESTRES:** 8 "B"
 - **MATERIA:** Calidad en los Servicios de Enfermería

**COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 09 DE
ABRIL 2021**

Los criterios de evaluación de lo que es la atención, el recibir una atención de calidad en un paciente es un derecho y este se debe de garantizarla que es un imperativo de las instituciones del sistema nacional de salud, lo que es la evaluación de lo que son las escrituras se dirige hacia el marco en el cual se encuentra el apoyo de la institución de lo que es la salud, esto quiere decir que tipo de recursos son los que utilizas para que se pueda desarrollar lo que son sus funciones y para poder satisfacer la demanda de lo que son los servicios, en otros aspectos esto es la aceptabilidad de lo que son los servicios y la dificultad en lo que son los husos de los mismos por parte de lo que es la población demandante, los obstáculos que son observados para que los que lo usan puedan hacer un servicio como los que son la economía, los culturales, sociales y como también los que son los servicios geográficos.

Lo que es la evaluación de los procesos que esto incluye todos los métodos que esto se realizan para poder reconocer, y esto se pueda diagnosticar y así de esa manera poder establecer ciertas acciones que ya sean de manera directa o indirecta que esto de manera que puedan alcanzar las metas de lo que son las instituciones. Este es muy necesario que se pueda medir a través de tres fases las cuales son el uso, la calidad y como también la productividad. La calidad deberá ser evaluada que es tomada como premisa el grado de compromiso en lo que es la política y como también ofertados de lo que son los elementos legales y como también reglamentarios y de las competencias demostradas.

La evaluación de los indicadores de enfermería, los indicadores es la base de la evaluación de calidad, este se trata de centrar especialmente lo que se está haciendo en comparación con lo que se ha logrado hacer o con lo que ya se hizo, este es un proceso en el cual se puede aplicar en estos procesos tanto en las escrituras como también en los resultados obtenidos, para ellos es muy necesario tener lo que es un patrón de referencia para que en ese caso pueda estar compuesto por indicadores, los indicadores se podrían definir como una medida que se usa a través del tiempo para que así se pueda determinar lo que son los procesos o las funciones. Esto se puede usar para valorar la adherencia a un estándar o el logro de metas de calidad.

De los servicios o de lo que son los cuidados, este es un parámetro que nos sirve como referencia para que se pueda evaluar la calidad de la asistencia sanitaria, la institución debe tener sus propios indicadores que estos son relacionados con los que son las estructuras, la actuación profesional, de los riesgos como también de las complicaciones, como también la utilización de los recursos, los resultados y la satisfacción de los usuarios.

La selección de lo que son los indicadores se emplea en valorar lo que son las estructuras, el proceso y como también lo resultados que deben de estar sujetas a los siguientes criterios, a lo que es la pertinencia, lo que es la sensibilidad, la especificidad, la exclusividad, la validez, la confiabilidad y como también lo es la comprensibilidad.

Los indicadores son cuatro principales, los indicadores centinelas, estos son aquellos en los cuales se representan sucesos de mayor importancia en el resultado de la atención, estos son meritorios de atención, esto identifica la aparición de un evento serio cuya ocurrencia debe ser investigada inmediatamente.

Los indicadores trazadores son aquellos que se pueden registrar y evalúan un evento que indica deficiencia o no en la calidad de la atención en el área específica y sus resultados impactan de la calidad de atención de lo que es la institución o de un área específica de esta como por ejemplo lo que son caídas. Lo que son los indicadores positivos se basan en los sucesos considerados deseables y están asociados directamente a la buena calidad, puesto que indica cumplimiento con lo que son los estándares, ya que esto es muy necesaria su formulación como también de lo que es su implementación.

Lo que son los indicadores negativos, estos se hacen referencia a un evento no deseable en el cual se hace representar directamente un problema. Este debe ser abordado por la organización y modificación por medio de acciones tendientes a servir en lo que son las causas directas del evento negativo de tal forma que rinden a aumentarse comprometido los niveles de calidad.

Los registros y formas de evaluación los registros clínicos de enfermería conforman la evidencia escrita de los cuidados otorgados al paciente, estos son

por excelencia un medio de comunicación y una buena coordinación entre los que son los profesionales de salud, su realización correcta que este nos permite lo que es la continuidad de los cuidados y la seguridad del paciente.

La supervisión de la atención de enfermería, lo que es la supervisión en enfermería, es por lo tanto una de las responsabilidades más grandes que puede llegar a ejercer un profesional, la supervisión pretende conseguir que los servicios que se prestan y como también la idoneidad de los procedimientos que se utilizan sean los que generan el máximo beneficio para lo que es el usuario y la comunidad y asegurarse de que todos los cuidados que se presenten con el mayor cuidado posible y como también la mayor calidad, los recursos adecuados para el mejor costo beneficio, entre las funciones principales de una supervisión están como lo que son, planificar, apoyar y dirigir la gestión del cuidado. La dotación de los recursos humanos, las dotaciones de insumos y materiales, las atenciones a las necesidades de los usuarios de servicio y sus familiares, desarrollo del capital humano. El objetivo principal de un supervisor de enfermería debe ser desarrollada el talento humano en todas las áreas, dos aspectos técnicos hasta valores y principios éticos, esto le debería garantizar.

En cuanto a la parte académica, el perfil para optar por el puesto de supervisor en enfermería debe ser debe tener una licenciatura tal y como lo dicta la ley. Las dos cosas fundamentales, no se pueden prescindir de una u otra, pues lo que es la mala o no tener experiencia puede tener señales de ego, lo que es la comunicación asertiva debe prevalecer en esta figura para que así se pueda evitar conflictos y saber manejar lo que se presenten pero ante todo es importante hacer señalamientos con respecto a todas las personas tanto como usuarios y como también profesionales que se tengan en cargo.

En este ensayo se logró ver como se trabaja y que hay que tener en cuenta en lo que es la calidad de enfermería, como supervisar para tener una buena actitud y sobretodo un buen trabajo en cualquier institución, como hay que ser los criterios para que se pueda ver la calidad.

BILIOGRAFIA:

**ANTOLOGIA UDS/ IV UNIDAD / CALIDAD EN LOS SERVICIOS DE
ENFERMERIA / ENSAYO / MASS. M.C.L.S./ 8VO CUATRI.**